



## CONDUCCIÓN POLÍTICA NACIONAL 2023 - 2024

*¡A 15 años la lucha sigue!*

### **NUESTRA DIGNIDAD Y SOLIDARIDAD CON LA COMPAÑÍA DE JESÚS**

**San Pedro Sula. 4 de mayo de 2023.**

El Movimiento Amplio por la Dignidad y la Justicia manifiesta públicamente su rechazo a la campaña de hostigamiento permanente en contra de las obras sociales de la Compañía de Jesús en Honduras, particularmente contra el Equipo de Reflexión, Investigación y Comunicación (ERIC) y Radio Progreso.

De manera especial, nos parece indignante que se intente dañar la imagen honesta, digna y justa del Padre Ismael Moreno, ex director del ERIC y Radio Progreso y miembro fundador de nuestro Movimiento Amplio, que justo ahora arribamos al quince aniversario de lucha tenaz e ineludible contra la corrupción y el despojo de los pueblos.

El Padre Ismael Moreno ha sido reconocido tanto en el mundo de los pobres como en el de las organizaciones populares y otras defensoras de los derechos humanos como un verdadero profeta de la justicia social, siempre abordando de frente la lucha contra la corrupción, defendiendo la soberanía nacional en contra del golpe de Estado en 2009 y luego contra el fraude electoral de 2017. Resulta inaudito que haya instituciones y personas que por gozar ahora de una cuota de poder político se crean con la capacidad para destruir, humillar o cuando menos mancillar la dignidad de personas como el Padre Ismael Moreno.

El Movimiento Amplio rechaza todo tipo de acciones que conlleven al irrespeto e intenten acallar las voces dignamente humanas, patriotas y proféticas que desde sus diferentes trincheras han sido bastión permanente contra la narcodictadura y la red corrupta de empresarios y funcionarios cuyas acciones militan permanentemente en desmedro del pueblo y sus beneficios. El pensar diverso siempre es fuente permanente de enriquecimiento de la lucha popular frente al pensar único que termina convirtiéndose en una especie de tiranía que bien se puede disfrazar de diferentes matices.

Nuestra solidaridad con los equipos de trabajo del ERIC y Radio Progreso, con el Padre Ismael Moreno y con la Compañía de Jesús en Honduras. Les animamos a continuar con su proyección social a favor de los sectores más vulnerables de nuestra querida Honduras.